



八雲小学校 学校だより

# 輝くひとみ



八雲小HP

R5.11.24 発行 文責：田中

## 力を合わせて創り上げた最高の『八雲っ子フェスティバル』

11月2日（金）に予定していた「八雲っ子フェスティバル」でしたが、インフルエンザの流行により延期を余儀なくされ、11月10日（金）に開催しました。午前中には全学年が体育館に入り、互いの発表を鑑賞し合い、午後からは、保護者地域の方々に対して、入場制限を設けない形での開催ができました。学校運営協議会委員の皆様をはじめ、たくさんの保護者地域の皆様にも観ていただくことができ、子どもたちもやる気いっぱい頑張りました。インフルエンザの影響で思うように練習ができなかったり、色々な学年行事や教科の学習も進めなければならない状況の中で、このフェスティバルに向けて学年部で知恵を絞ったり、力を合わせたり、工夫したりしながら練習して作り上げた発表は、どの学年部（スマイル学級部）も見応えがあり素敵な発表になっていたと思います。また、スカイバンドの演奏により会場が一体となって盛り上がる場面もありました。さらには、PTAコーラス（職員も参加）も復活し、素敵な歌声を聴くこともできました。教職員にとっても「本気で子どもたちと向き合い、考えさせ実行させて、心から褒める。」そうした営みを経てできあがったものであると信じています。当初の予定を変更したために、参観することが叶わなかった保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。この日のために、練習や準備にご協力いただきました保護者の皆様に厚くお礼を申し上げます。





## 5年生 寒さに耐え、規律ある有意義な宿泊研修

11月16日～17日にかけて、県立少年自然の家（江津）にて、一泊二日の宿泊研修を行いました。一日目は非常にタイトなスケジュールの中で、「冒険の森」と「やぐらづくり・解体作業」「キャンドルのつどい」を行い、仲間と協力しながらダイナミックな活動を体験しました。二日目は、みぞれが混じるような寒さの中で、「火起こし体験」「炊飯活動」に取り組みました。研修を通して集団行動のマナーが徹底され、互いを思いやる言動や協力する場面がたくさん見られ、大きな成長が感じられる研修になりました。研修を終えて一段とたくましくなった5年生のますますの活躍に期待したいと思います。保護者の皆様には、本研修の意義をご理解いただき、ご協力いただきましたことに深く感謝申し上げます。

## 第2回学校運営協議会開催

11月22日（水）、今年度第2回の学校運営協議会を開催しました。委員の皆様には普段から子どもたちや学校のことを気にかけていただいております。今回は、学校の現状についてお話をした後、主に不登校の問題や登下校の課題、ふるさと教育の在り方等について、ご意見やたくさんのご示唆をいただくことができました。一層の情報提供に努め、保護者の皆様と一緒に改善を図っていきたく感じました。



## 今月のキラリ！ 学校のリーダーとしての5年生、6年生の姿に感動

毎年、様々な学校行事で高学年の児童の力を借りる場面がたくさんあります。  
 ★11月2日放課後、5年生が体育館の楽器をステージにあげる作業をしてくれましたが、その動きの機敏さや協力して動く姿に感動しました。本当によく働く自慢の子どもたちです。  
 ★11月9日6校時、6年生がフェスティバル会場の準備や掃除、飾り付けなどを担当してくれました。11月13日の朝は、コンテナ室に置いてあった楽器類をあとという間に音楽室まで運び上げてくれました。さすが6年生、校内放送で教員への手伝いの放送があったときには、すでに作業は終了していました。八雲小学校のリーダーとして進んで気持ちよく動ける子どもたちに成長していることを実感した出来事でした。うれしくて、うれしくて・・・

## 【お知らせ1】八雲町教育後援会からのご支援を受けて

今年度も八雲町内の55団体（自治会・事業所・個人）の皆様からたくさんの支援金を頂戴しました。小学校配分金 247,550 円を活用させていただいて、逆上がり練習補助器 4 基を購入させていただきました。これまでは 1 基のみでしたが 5 基になったことで、体育の時間での活用はもとより、休み時間など普段から鉄棒に触れるきっかけになり、ひいては運動好きの子どもたちを育てることに通じると考えています。地域の方々からいただいた浄財を子どもたちの教育資源として有効に活用させていただいております。末永く大切に使用させていただきます。ご披露にあわせて、厚くお礼申し上げます。



## 【お知らせ2】共同募金会からの表彰を受けました

この度、社会福祉法人島根県共同募金会から、長年にわたる共同募金活動による社会福祉の増進への貢献が認められ、表彰を受けました。毎年、学校でも児童会が中心となって、赤い羽根共同募金活動を実施していますが、今年度も「ドラえもん募金箱」を配布いたします。間もなく、児童会より協力依頼の便りが出ますので、無理のないところでご協力をよろしくお願いいたします。

